



## Une randonnée mémorable !

publié le 16/10/2024

Témoignage de Louis-Pierre Marquet



En ce mardi, s'est déroulée une magnifique randonnée sur la peña montañesa avec toute la classe (sauf les échappées). Une grosse randonnée demandant l'implication et la motivation de tout le monde.

< Pena2


Parcours créé le 15/10/2024.

Dist. 6,99 km    Déniv. + 705 m    Déniv. - 1141 m


[Voir sur la carte](#)


Après pas moins de 760 de dénivellation positive et 1300m de dénivellation négative, nous avons réussi à monter jusqu'au sommet et les averses fréquentes qui ne nous facilitaient pas la tâche ! Une fois dans la re descente, nous avons eu la chance de croiser des isards tout prêts de nous, et avons continué jusqu'à rejoindre le monastère de San victorian après plus de 7h de randonnée !


**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.